



かしまホットニュース

鹿島市の最近の話題や気になる話題をご紹介します。No.43

市のホームページでもご覧いただけます

1. 新しい市民会館建設へ！旧市民会館解体工事完了

新しい**市民会館の建設**に向けて、昨年11月から進めてきた旧市民会館の解体工事が完了し、現在は更地となっています。今後スケジュールは、5月頃に建設工事の入札を行い、6月の市議会定例会で建設工事契約の承認後に着工し、令和3年度までの完成を目指しています。新市民会館の現時点での概要は、**ホールの客席が固定席で751席**を設け、**座席幅は旧市民会館より8cm広い52cm**で、ゆったりと鑑賞していただけます。また、舞台の広さは**約228㎡**(間口約19m×奥行約12m)、トイレの数は楽屋部分も含めて**49基**と、いずれも**旧市民会館の約2倍**となっています。また、生涯学習センター「エイブル」と**渡り廊下でつなげる**計画で、相互利用により利便性向上を図ります。



解体前



解体後

2. (株)岡田電機創立75周年を記念してご寄附！

株式会社岡田電機は、電気設備や情報通信、空調・衛生設備工事などの設計施工を手掛けられており、**昭和21年3月に創業**されました。令和2年度(令和3年3月)で**創立75周年**を迎えられることを記念し、鹿島市へ寄附をしていただきました。2月18日に、寄附の贈呈式が行われ、栗田社長から寄附金は、「**鹿島市の観光振興**に役立てて欲しい」とのご意向で、その意向に沿って有効に活用させていただきます。



寄附贈呈式の様子

3. 箱根駅伝出場大学 スポーツ合宿続々と！

毎年1月下旬から3月にかけて、鹿島の街中などで、箱根駅伝出場大学の選手が走っている姿を見かけます。鹿島市では、平成23年度からスポーツ資源を活かしたまちづくりの一環としてスポーツ合宿を誘致しています。**陸上競技場とクロスカントリーコース**が隣接している恵まれた環境が評価され、毎年箱根駅伝の強豪チームなどが合宿を実施されます。今年度は、**大東文化大学**の合宿を皮切りに、**順天堂大学、明治大学、日本大学、東洋大学**が合宿を実施されます。合宿期間中は、地元の陸上教室や交流会を通じて子どもたちが**一流選手と触れ合う**ことができます。



明倫小による順天堂大学による陸上教室

4. 鹿島市企業説明会開催！

鹿島には世界に通用する「ものづくり」がある、また、そのような企業や人材があることを知っていただくことを目的に、市内と近隣の高校2年生と保護者を対象に、第2回**鹿島市企業説明会**を2月6日に開催しました。当日は、生徒**約127人と保護者15人**が参加され、生徒からは「**先輩方の生の声を聴くことで、会社で働くイメージをしやすかった**」や「**これを機会に地元への就職も考えたい**」などの感想が聞かれました。企業説明会は、毎年開催する予定で、これにより地元就労が促され、若者流出の歯止めとなることを期待しています。



鹿島市企業説明会の様子

5. 鹿島祐徳ロードレース大会中止 新型コロナウイルスの影響

2月23日に開催が予定されていた第69回**公認鹿島祐徳ロードレース大会**が、**新型コロナウイルス**の影響を受け中止となりました。主催の鹿島市体育協会の織田会長は、「**隣県の福岡県で発症が確認されたこと**」、「**本大会は県外からの参加者が多いこと**」、「**更衣室、スタート地点の混雑・密集が避けられないこと**」などにより感染拡大のリスクが懸念されるため、苦渋の判断をされました。開催されれば、**約1,600人**のランナーが参加することとなっていました。鹿島祐徳ロードレース大会の中止は、**昭和53年(第27回大会)の橋の架け替え工事による中止以降2回目**となります。



昨年のハーフマラソンスタートの様子

鹿島は色々なことに取り組んでいます。全国の方に鹿島を知ってもらうために、みなさんも、SNSで広めてください。

